

502. 11 janv. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Évoque la possibilité d'un traité sans le Japon..... 673
503. 13 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Donne instruction de suivre la procédure qu'adopteront Londres et Washington..... 673
504. 16 janv. *Mémoire.* Porte sur une déclaration du premier lord de l'Amirauté mettant «Grande-Bretagne» et «Commonwealth» sur le même plan..... 674
505. 31 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Donne les raisons qu'il a de continuer à participer à une conférence réduite..... 675
506. 1er févr. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Examine la position des Dominions à la Conférence..... 676
507. 4 févr. *Mémoire.* Importance de la représentation des Dominions au sein d'un sous-comité technique..... 677
508. 14 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Demande que le Roi accorde à nouveau les pleins pouvoirs au haut commissaire.. 677
509. 21 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Croit que la position constitutionnelle des Dominions est préservée à la Conférence..... 678
510. 6 mars *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Regrette le malentendu; élargit la position..... 679
511. 21 mars *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume le projet final de traité naval; dit que Dublin n'a pas l'intention de le signer..... 679
512. 21 mars *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Note les réserves faites par Pretoria et Washington..... 681
513. 24 mars *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit que l'Afrique du Sud, n'ayant pas de marine, refuse de signer les
502. Jan. 11 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports Treaty may be made without Japan..... 673
503. Jan. 13 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Instructs acquiescence in procedure favoured by Britain and United States.... 673
504. Jan. 16 *Memorandum.* Calls attention to statement by First Lord of Admiralty equating "Britain" with "Commonwealth"..... 674
505. Jan. 31 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Gives reasons for continued participation in reduced Conference..... 675
506. Feb. 1 *Under-Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Considers status of Dominions at Conference..... 676
507. Feb. 4 *Memorandum.* Presents background concerning extent of Dominion representation on a technical sub-committee.. 677
508. Feb. 14 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Requests the King grant required new Full Powers to High Commissioner..... 677
509. Feb. 21 *High Commissioner in Britain to Under-Secretary of State for External Affairs.* Contends constitutional position of Dominions maintained at Conference. 678
510. Mar. 6 *Under-Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Regrets misunderstanding; clarifies position..... 679
511. Mar. 21 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Summarizes final draft of Naval Treaty; indicates Ireland intends not to sign..... 679
512. Mar. 21 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports reservations by South Africa and United States..... 681
513. Mar. 24 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* States South Africa declines to sign Treaty as has no navy; assumes no objection